

Tennisclub feiert neue Anlage

Schaukämpfe und Kindertraining am Pfingstsonnabend auf allen vier Plätzen

Brunsbüttel (fan) Spiel, Satz und Eröffnung: Am kommenden Sonnabend (7. Juni) feiert der TC Blau-Weiß Brunsbüttel seine neue Anlage mit einem bunten Sportprogramm. Auch Schaukämpfe mit einigen Tennisgrößen wird es auf dem Hauptplatz geben.

Schon seit dem vergangenen Jahr wird auf den vier neuen Tennisplätzen am Freizeitbad gespielt, aber feiern wird der 240 Mitglieder starke Traditionsverein erst am Pfingstsonnabend. Um 14 Uhr sollen die Feierlichkeiten formell starten – mit einem ganz offiziellen Empfang für 150 bis 200 geladenen Gästen. Zu den Festrednern gehören unter anderem Bürgermeister Stefan Mohrdieck, zwei Vertreter vom Tennisverband Schleswig-Holstein sowie Vereinsvorsitzender Thorsten Wolf.

Im Rahmen dieses Festaktes wird sich der Verein auch bei der Stadt für die Unterstützung bei der Suche nach einem neuen Standort bedanken. Lange Zeit war die Zukunft des Tennisclubs ungewiss, nachdem das Wasser- und Schifffahrtsamt Brunsbüttel dem Verein den Räumungsbefehl für die alten Plätze unterhalb der Schleusenanlage an der Schillerstraße erteilt hatte. Grund hierfür war die anstehende Deicherhöhung.

Die Stadt und der Bauausschuss hatten dem Club schließlich die Fläche am LUV zur Verfügung gestellt – die Baukosten von etwa 380 000 Euro aber musste der Verein selbst wuppen: viel in Eigen-



Standort in der Nähe vom Freizeitbad: Die neue Tennisanlage des TC-Blau-Weiß Brunsbüttel aus der Luft.

Foto: Förtsch

arbeit und durch Sponsoren, noch mehr aber über Kredite. Auch wenn die blauen Wohncontainer für die sanitären Unterkünfte und den Clubraum ein wenig nach Provisorium aussehen, längst haben sich die Mitglieder mit dem Standort und der nagelneuen Anlage angefreundet.

Aus diesem Grund wollen die Tennisspieler am Sonn-

abend ab 15 Uhr der Öffentlichkeit zeigen, was auf den vier Plätzen so abgeht: beispielsweise ein Vereinstraining mit Kindern und Jugendlichen mit den Vereinstrainern Christof Rickers und Thomas Volkers. Außerdem gibt es einen Tenniskindergarten für Kinder im Alter von vier bis sieben Jahren. Für Erwachsene werden mehrere Schaukämpfe auf dem

Hauptplatz geboten – unter anderem mit Thies Röpcke, dem ehemaligen Trainer von Thomas Haas und Michael Stich sowie dem Vereinstalent Torben Otto, unter anderem Norddeutscher Doppelmeister U 14 und Sieger beim Turnier Rungstedt in Dänemark.

Auch an Leckereien zur Stärkung wird es nach Information der Organisatoren nicht man-

geln – eröffnet wird der Nachmittag um 15 Uhr mit einem Kuchenbüfett des Vereins. Der offizielle Teil geht bis 17 Uhr, dann feiern die Vereinsmitglieder ihre Anlage unter sich mit einem gemütlichen Abendprogramm aus Grillen, Freibier und Disko.

● Infos auf der Internetseite: www.tcbw-brunsbuettel.de